

令和4年 6月吉日

P T A 会員の皆さま

池雪小学校 P T A 会長 網川 英樹

令和4年度 P T A 総会報告

雨後の緑が目には鮮やかな季節ですが、会員の皆さまにはご健勝のこととお慶び申し上げます。

コロナ禍の継続により、令和4年度の P T A 総会も集会形式での開催を断念し、オンラインでの開催となりました。前年度も書面での資料配布や表決を行いました。今年度はよりペーパーレス化を推進し、総会資料はオンラインでの配布とし、承認はすべてウェブ表決(Google フォーム)とさせていただきました。

会員の皆さまにはお忙しい中、また新しい実施方式での開催下にて表決のご回答をいただき、ご協力に感謝申し上げます。

令和4年度 P T A 総会は、会員数 772 名(うち 36 名は教職員)のところ、回答票 580(すべてウェブ回答)をもちまして、P T A 規約第 19 条に基づき成立したことを宣言いたします。

【総会議事と承認・非承認数】

- 1) 令和3年度事業報告(おやじの会含む)承認 580 票、非承認 0 票
- 2) 令和3年度決算承認 580 票、非承認 0 票
- 3) 令和4年度事業計画案(おやじの会含む) ...承認 579 票、非承認 1 票
- 4) 令和4年度予算案承認 579 票、非承認 1 票
- 5) P T A 規約の改正について承認 580 票、非承認 0 票

全ての議案が多数の承認をもって可決されました。

議案 3・4 にて承認された資料「令和4年度年間事業計画(案)」、「令和4年度(2022年度)池雪小学校 P T A 予算(案)」につきまして、それぞれ「(案)」をとり、「令和4年度年間事業計画」、「令和4年度(2022年度)池雪小学校 P T A 予算」とさせていただきます。これらの資料は、池雪小 P T A ホームページに掲載いたします。(池雪小 P T A ホームページ：<https://tisetusyou-pta.org/>)

P T A 総会は、P T A 会員である保護者と教職員の全員が出席して行われるものです。本年はやむをえず全面ウェブ表決となりましたが、皆さまの会費によって成り立っている P T A 活動の前年度の報告や今年度の計画、および重要事項の審議決定が行われる、非常に大切な会です。

次年度以降無事開催されましたら、1人でも多くの会員の皆さまに足をお運びいただきたく、よろしく願い申し上げます。

【PTA総会ご質問への回答】

【質問】決算書の差引残高と予算(案)の前期収支残に 258,942 円乖離がありますが、前期通帳残高はどちらが正しいのですか？

【回答】5月30日(月)に配信した「議案4) 令和4年度予算案」の資料に誤りがございました。5月31日(火)に訂正版を配信させていただきました。ご指摘を頂き、誠にありがとうございました。また、役員内でのチェックが不十分であり、誤りを含んだまま配信してしまったこと、誠に申し訳ありませんでした。

【質問】運営費の中の渉外費は実際にどういう事に使われているのか、詳細を教えてくださいと嬉しいです。

【回答】渉外費は対外的な行事・会議等への参加に必要な費用です。会計内規で一回あたりの支出上限金額や支出可能な行事・会議の種類を細かく定めて運用しています。

【質問】PTA活動が縮小されているようなので、会費を数年値下げするという考えはないのでしょうか。

【回答】今のところは会費の値下げは検討しておりません。

PTA 会費は一昨年度、委員会活動の縮小を見越して 400 円を減額しました。この減額に急激な児童数の減少もあって、PTA 会費収入は減っております。ご指摘の通り、コロナ禍における活動内容の縮小やペーパーレス化による支出の低減はございますが、一方で、がくぶりの導入など増加した支出もございます。今後はコロナ禍にて制限された行事の復活も考えられますし、積立金の確保も重要です。これらの観点から、現時点ではPTA 会費は据え置きが適切と考えております。

【質問】PTA 会長の選出方法、任期は規約でどのように定められているのかを教えてください。

【回答】他の役員同様、自薦他薦を踏まえて役員等選考委員会が候補者の選考をし、PTA 会員の承認をもって任命されます。「任期は1年とする。ただし再任は妨げない。」と規約で定めています。規約は池雪小PTA ホームページで公開しています。

(池雪小PTA ホームページ：<https://tisetusyou-pta.org/> ※検索では出てきません)

【質問】事業計画案に関して質問および提案があります。ベルマークの収集、仕分け、集計を行う合理的理由が無さそうなので中止してはどうでしょうか。コロナも落ち着いてきてはおりますが衛生面や感染防止などの観点からも中止が妥当だと思います。

【回答】ベルマークですが、大人数で仕分け作業をしなくて良いように、仕分け担当の文化厚生委員は5人にし、点数分けはつどさぼ(有志)に少しずつお願いし、自宅作業をしていただいています。

また、ベルマークを担当する文化厚生委員会はPTAの委員の中でも大変人気があり、仕分けのつどさぼも十分な人数が集まり、皆さん気持ちよく活動されています。従いまして、現時点で中止は考えておりません。

全くPTAの手がかからず点数がたまる、「ウェブベルマーク」もございますので、ぜひご協力ください。

以上